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Дипломная работа: 62 статьи, 2 рисунка , 50 источников , 4 приложений  

АНАЛИЗ РЕНТАБЕЛЬНОСТИ, ПОКАЗАТЕЛИ РЕНТАБЕЛЬНОСТИ, 

СПОСОБЫ ПОВЫШЕНИЯ РЕНТАБЕЛЬНОСТИ, УЛУЧШЕНИЕ 

РЕНТАБЕЛЬНОСТИ. 

объект исследования: хозяйственная деятельность общества с 

ограниченной тветственностью «гойл плс». 

Предмет исследования: анализ показателей рентабельности компании и 

пути ее улучшения. 

Целью исследования является анализ рентабельности и путей 

увеличения Goil Plc. 

Методы исследования: анализ теоретических источников и правовых 

актов, сравнение и обобщение данных, анализ документов и финансовой 

отчетности предприятия, бухгалтерского учета, обобщение изученных 

материалов. 

Целью исследования является анализ прибыльности Goil Plc и 

разработка путей повышения прибыльности, для достижения и достижения 

выше поставленной цели были разработаны следующие задачи. 

- Изучить информацию на основе анализа рентабельности компании. 

- Анализ прибыльности компании, чтобы найти пути повышения 

прибыльности компании. 

Технико-экономическая и социальная значимость исследования: 

Выводы, сделанные в работе, могут быть использованы для повышения 

прибыльности общества с ограниченной ответственностью «Гойл ПЛС». 

Автор признает, что представленные в нем расчеты и аналитический 

материал правильно и объективно отражают состояние изучаемого процесса 

Goil Plc, а все теоретические, методические положения и понятия, 

заимствованные из литературных и других источников, сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 

                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



Thesis: 62, 2 figures, 50 sources, 4appendices  

PROFITABILITY ANALYSIS, PROFITABILITY INDICATORS, WAYS TO 

INCREASE PROFITABILITY, IMPROVEMENT OF THE PROFITABILITY. 

Object of the research: business activity of “Goil Plc” Limited Liability 

Company. 

Subject of the research: analysis of the company’s profitability indicators and 

ways of its improvement.  

Purpose of research is to analysis the profitability and the ways of increasing 

Goil Plc. 

Research methods: analysis of theoretical sources and legal acts, comparison 

and generalization of the data, analysis of documents and financial statements of the 

company, accounting, and generalization of the materials studied. 

The aim of the study is to analyze the profitability of Goil Plc and develop 

ways to increase profitability, in order to achieve and above stated goal the following 

objectives have been developed. 

- Study the information based of the analysis of the profitability of the 

company. 

- Analyze profitability of the company to find ways of improving the 

profitability of the company. 

Technical and economic and social significance of the study: The 

conclusions made in the work can be used to improve the profitability of the “Goil 

Plc” limited liability company. 

The author acknowledges that the calculations and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of Goil Plc process under 

study, and all theoretical, methodical provisions and concepts borrowed from literary 

and other sources are accompanied by references to their authors. 
 


